

“Dolanan Cah Tuban” Ketua Persit KCK Cab. XXVI Kodim 0811 Tuban : Momentum Mencintai Tanah Air

Basory Wijaya - TUBAN.JOURNALIST.ID

Sep 2, 2022 - 15:17



TUBAN, – Mengusung tema “Dolanan Cah Tuban”, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin di dampingi Ibu Ketua Persit KCK Cab. XXVI Dim 0811 Tuban Ny. Roza Suhada bersama Forkopimda Tuban menghadiri pagelaran Dolanan Cah Tuban sebagai bentuk melestarikan dan mencintai adat istiadat serta budaya bangsa kepada anak usia dini yang di laksanakan di alun – alun Tuban

yang di awali dengan senam ceria oleh para guru SLB Jati Wijaya Darma Tuban.
Jum'at (2/09/2022)





Tampak hanyut dalam kegiatan rangkaian menyemarakkan kemerdekaan RI, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin didampingi Ibu Ketua Persit KCK Cab. XXVI Ny. Roza Suhada, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE., Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya SIK SH MH., Ketua Pengadilan Negeri Tuban Arief Boediono SH. MH., Ketua Pengadilam Agama Drs. Mufi Ahmad Baihaqi, M.H., Kadis Pendidikan Kab. Tuban Joko Priyono SH.M.Hum, Ketua Dekranasda Tuban Hart Novemria Sustyowati Agung Triwibowo, Ketua TP PKK Tuban Sri Rahayu Budi Wiyana serta para peserta Dolanan Cah Tuban.

Ibu Sri Rahayu Budi Wiyana Ketua TP PKK Kab. Tuban mengungkapkan, Lewat momentum “Dolanan Cah Tuban” ini yang diikuti sekitar 20.000 peserta, untuk memberikan pembelajaran kepada anak-anak usia dini tentang pentingnya gotong royong, kerjasama mengenali adat istiadat budaya bangsa kepada generasi penerus bangsa agar selalu mencintai bangsanya.

“Ini wujud bangsa indonesia kaya dengan keberagaman suku, budaya serta adat istiadat tetapi tetap dalam bingkai NKRI.”ungkapnya

Di tempat terpisah Ketua Persit KCK Cab. XXVI Kodim 0811 Tuban Ny. Roza Suhada yang juga sebagai Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator Kodim 0811 Tuban mengatakan dengan di adakan pagelaran “Dolanan Cah Tuban” dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Ke 77, TK Kartika Jaya IV-45 Tuban sangat

mengapresiasi dan mendukung pagelaran ini sebagai bentuk pengenalan siswa siswi anak usia dini tentang keberagaman budaya bangsa indonesia.

“Hal yang paling penting bagaimana kita bisa memaknai lewat pagelaran ini dapat membentuk karakter anak, serta menumbuhkan rasa cinta tanah air kepada bangsa indonesia,”katanya. (Pendim0811)